
2021-2022年度  RIテーマ

奉仕しよう 
　みんなの人生を豊かにするために

2021-2022年度 会長 進藤龍吾　幹事 藤森一俊

話が聴ける例会です。私は昼食無しで参加をさせて頂く

予定ですが、桑澤ガバナーの推奨されているオープン例

会ですので、お時間のある方は、是非ともご参加頂けれ

ばと思います。

　さて、本日は今年度の事業報告を各委員長さんにお話

頂く例会です。コロナ禍の中で、不自由な活動が続いた

訳ですが、どの委員会さんも各事業や役割に徹してくだ

さった一年間であったと考えています。本当にお疲れ様

でした。そして、ありがとうございました。では、本日

もよろしくお願い致します。

小島善之・今井孝寿・星野広昭　各会員

吉池雅志・進藤龍吾・共田武生　各会員

 ・諏訪RC65周年記念式典　会長、幹事出席　　※記念

　誌回覧

 ・未払い領収書の提出（6月20日締切）

 ・5月16日（木）諏訪湖RC　オープン例会　出席者確認

 ・月信6月号　R財団地区補助金事業報告の記事掲載（進

　藤会長）

◆次年度幹事報告

 ・6月11日（土）33期 自然の玉手箱 実施

 ・6月17日（金）  次年度 会長幹事会開催

　皆さん、こんにちは。いよいよ私の年度も最後の６月

に入りました。そんな中で、指定休日を挟む形になりま

したので、例会も今日を含めて残り３回になりました。

こうして皆さんのお顔を拝見しながらの会長挨拶も残す

ところ２回です。時間の経つのは早いものだなあとしみ

じみ感じております。

　先週の６月５日の日曜日に、2600地区で２番目に創

立された「諏訪ロータリークラブ」さんの「65周年記

念式典」に、藤森幹事と共に参加させて頂きました。正

に諏訪ＲＣのお歴々がおられる中で、記念式典の講演は、

私と藤森幹事には思い出深い「養命酒製造株式会社」の

川村会長様でした。岡谷市川岸にある「つるみね公園」

の真ん前にあった「養命酒の岡谷工場」は、小学校、中

学校に通っているときには、常に目に入る工場でした。

その工場で、地元出身者としてご活躍をされ、代表取締

役社長、代表取締役会長にまで昇り詰められた84歳に

なられる川村会長さんの記念講演を、２ｍもない真ん前

でお聞きすることになるとは、子供の頃をしっかり思い

出せと言われているようにお聞きして参りました。特別、

悪さをした覚えはないのですが、本当にやらかしていな

かったかとドキドキしながらの拝聴でした。

　お話しは、諏訪市の金子市長さんがおられたからか分

かりませんが、様々なことを引用されて地方自治政策へ

の提言や提案が多くありました。ドラッカー理論のお話

しや他のマーケティング理論のお話まで出てきて、上場

企業のTOPになられても多くの経営の勉強をされてい

る姿が想像でき、感服させられました。

　その後の祝賀会では、久しぶりの宴席で、ぬのはんさ

んの見事な料理と真澄さんと高天さんのお酒が振舞わ

れ、諏訪ＲＣのメンバーの皆さんも楽しそうにされてお

りましたが、一人だけ少し浮かない表情に見えたのは、

地区大会も中止になってしまった桑澤ガバナーの笑顔の

少なさは気になりました。

　その地区大会を実施する予定であった「諏訪湖RC」

さんより、今週16日（木）にオープン例会を行う旨の

お話しを承り、皆さんにも全体メールにてお知らせをさ

せて頂きました。伊那中央RCのメンバーであり、年輪

経営で有名な伊那食品工業（株）社の井上会長さんの卓
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◆会長挨拶

◆6月誕生日祝い

◆6月結婚記念日祝い

◆幹事報告



ラッキーナンバー・ニコニコＢＯＸ・出席報告

今週のプログラム

次週のプログラム

《社会奉仕委員会》

 ・6月10日（金）　出早雄小萩神社 掃除

 ・6月11日（土） 自然の玉手箱 「出早雄小萩神社の文化

　財学習と横河川の自然探検」

　講師 宮坂正博さん　参加 児童18名　先生1名　会員

　9名

《職業奉仕委員会》

 ・6月15日（水）次年度ものづくり支援について　岡谷

　工業高校との打合せ

《SAA》　星野広昭委員長

《クラブ奉仕》　小松市男委員長

《出席》　杉村浩平委員長

《親睦家族》熊澤祥吉副委員長

《ニコニコBOX》宮坂邦彦委員長

《プログラム》下山晃委員長

《公共イメージ向上》山﨑廣和委員長

《会員増強》花岡毅委員長

《職業分類・会員選考》藤森一俊幹事

《職業奉仕》佐久間茂雄委員長

《国際奉仕》吉池雅志委員長

《R財団・米山》木下敏彦委員長

《社会奉仕》共田武生委員長

《環境保全》小口陽一委員長

《青少年奉仕》宮澤弘樹副委員長

《デジタル化推進》小島善之委員長

　　　　　　　　　　6月20日㈪  PM0:30

マリオ／クラブ協議会　会長年間報告・同好会

　　　　　　　　　　6月27日㈪  PM6:30

マリオ／最終　夜間家族例会

▪ラッキー No.27　今井孝寿会員
▪ニコニコＢＯＸ　40件　92,000円
▪出席報告　会員 46人　出席 35人
　　　　　　欠席 11人 
　　出席率 77.08％　　訂正 82.22％

6/11  次年度「自然の玉手箱」が総勢29

名で無事活動できました。参加有り難う

ございました。9月もよろしくお願いし

ます。　　　　　　　　次年度　河西

◆クラブ協議会   「委員会事業報告」

◆33期 第265回 自然の玉手箱

6月10日　神社の掃除

6月11日　「出早雄小萩神社の文化財学習と横河川の自
　　　　　然探検」

◆委員会・同好会報告


